

Nota de Prensa

Congresista Juan Castagnino fue elegido Presidente de Comisión Agraria

El Congresista Juan Castagnino (PP), fue elegido Presidente de la Comisión Agraria para el período 2012 - 2013, durante la sesión de instalación llevada a cabo hoy (martes 14) en la Sala Grau del Palacio Legislativo. Lo acompañan en la mesa directiva de esta importante Comisión, los congresistas Tomás Zamudio (GP) y Alejandro Yovera (AP).



Luego de su elección, el flamante presidente se dirigió a los señores Congresistas que lo respaldaron unánimemente con su voto para agradecerles su apoyo. Igualmente, expresó su complacencia por la gestión anterior a la que calificó de fructífera y de gran provecho para el país, tarea que se ha propuesto continuar.

“Asumo esta presidencia con humildad y profunda responsabilidad de trabajar por el desarrollo del agro en nuestro país, de la mano y de manera concertada con cada uno de los integrantes de la Comisión sin distinción alguna, porque todos queremos que el país recupere su rol eminentemente agrario que hoy viene sufriendo de diversos problemas sociales a las que no debemos ser ajenos”, señaló el Congresista Castagnino.

“El problema no es que si Conga va o no va. En nuestro concepto se trata del derecho a la alimentación de los miles de pobladores que ancestralmente viven de sus cultivos y la ganadería, que a raíz de las paralizaciones se han visto perjudicados en su economía. Por eso consideramos que este tema es un punto muy importante en la agenda de nuestra Comisión, a fin de buscar alternativas que garanticen la seguridad de las tierras agrícolas y la producción de alimentos en todo nuestro territorio. Igualmente tendrán prioridad los temas relacionados con la conservación del Medio Ambiente a través de una eficiente aplicación del Plan Nacional de Forestación y Reforestación”, señaló.

“Es urgente legislar sobre el problema del agua, siendo uno de los pedidos del Señor Presidente de la Republica en su mensaje el 28 del julio pasado. No olvidemos que el 92 % del agua dulce en el Perú es consumida por la agricultura y ganadería. Este enorme porcentaje se debe al uso ineficiente y a las inadecuadas prácticas de riego, y en aras de mejor el uso de este liquido elemento debemos legislar en materias para dotar de herramientas tecnificadas, con la ayuda y cooperación de países hermanos como Israel. Del mismo modo debemos legislar para evitar los problemas de contaminación del agua relacionados con el uso minero, industrial y urbano que han venido contaminando los ríos en gran parte de nuestro territorio”, refirió.

El Congresista Castagnino asumió el compromiso de buscar la aprobación del Proyecto de Ley de Seguridad Alimentaria que se ha quedado con dictamen favorable elaborado por la anterior gestión de esta Comisión, así como los seguir en el debate sobre el límite de propiedad de la tierra en el Perú, que también se ha venido discutiendo durante la gestión anterior.

Finalmente, agradeció a la FAO, de la Embajada de Israel, de la Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca del Parlamento Latinoamericano y a otras entidades que están comprometidos con la seguridad Alimentaria y el desarrollo del Agro en nuestro País, a quienes solicitó que sigan ofreciéndole su apoyo técnico especializado que será de gran importancia para la labor de la Comisión.

Lima, 14 de agosto del 2012.
Coordinador de Prensa
Despacho del Congresista Juan Castagnino